
Fdi  Carbognano:  “Ricordiamo
che  il  10  febbraio  è
riconosciuto quale Giorno del
ricordo”

CARBOGNANO  (Viterbo)  –  Riceviamo  e  pubblichiamo:  “E’  bene
rinfrescare  certe  coscienze  a  chi  dimostra,  mi  auguro,
sbadataggine  e  distrazione,  a  maggior  ragione  quando  si
ricoprono ruoli e responsabilità Istituzionali. Infatti con la
legge n. 92 del 30 marzo 2004, il Parlamento italiano ha
ufficialmente riconosciuto il 10 febbraio quale “Giorno del
Ricordo”, con l’obiettivo di conservare e rinnovare la memoria
della tragedia degli italiani e di tutte le vittime delle
foibe, dell’esodo dalle loro terre degli istriani, fiumani e
dalmati nel secondo dopoguerra e della più complessa vicenda
del confine orientale.

“Ciò  posto  sarebbe  stato  doveroso  un  impegno  da  parte
dell’Istituzione locale come da altre realtà socio educative,
organizzare  un  incontro  ed  una  commemoriazione  di  quanta
sofferenza  è  stata  oggetto  una  parte  della  popolazione
italiana durante quel periodo buio, subito dopo la fine della
guerra”.

Peraltro tra le vittime di quel genocidio, perché la colpa era
stata quella di essere Italiani, c’è pure un ex brigadiere dei
Carabinieri nativo di Carbognano, Ennio Carosi, vittima delle
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Foibe e scomparso a Gorizia nel 1945, cercato più volte dal
fratello Famiano e dal nipote Giovanni Carosi.

Ecco il nostro modo di ricordare il 10 Febbraio a Carbognano
sarà, nel nostro piccolo, di ricordare Ennio Carosi, simbolo
per la nostra piccola comunità di un sacrificio estremo che la
guerra gli aveva risparmiato.

L’auspicio  di  Fratelli  d’italia  –  conclude  Marco  Palma
responsabile delle relazioni esterne insieme al responsabile
Pietro Narduzzi ed al consigliere Comunale Marco Caccia – sarà
quello  di  ricordare  ogni  anno  la  figura  di  Ennio  Carosi,
magari  sia  con  l’aiuto  delle  istituzioni  che  del  mondo
dell’istruzione e della cultura. Abbiamo in mente tante cose
da realizzare ed intendiamo di approfondire e diffondere la
storia di Ennio e di questa nostra comunità locale per farne
testimonianza valoriale.

Come affermava Primo Levi, esiste un “dovere della Memoria”;
una memoria indispensabile a condurre le giovani generazioni
verso una presa di coscienza morale, politica e sociale, ad
acquisire  una  conoscenza,  il  più  possibile  completa  e
imparziale, di avvenimenti e tragedie sconvolgenti come le
deportazioni nazi-fasciste, le vittime della Shoah, l’esodo
Giuliano-dalmata e i massacri delle Foibe. Parole su cui dover
meditare, ogni giorno.

Marco  Palma,  e  Pietro  Nrduzzi  portavoce  Marco  Caccia
consigliere  comunale  Fdi

 



Fdi  Carbognano:  “Ancora  una
dimostrazione  di  sciatteria
locale: successo per il Libro
Bianco sul degrado”

CARBOGNANO  (Viterbo)  –  Riceviamo  da  Fdi  Carbognano  e
pubblichiamo: “È la dimostrazione di un inadeguatezza di fondo
rispetto alla necessità di dover esercitare quel ruolo di
controllo rispetto, ad esempio, al lavoro di posa cavi nel
sottosuolo. Il paese soprattutto nelle sue strade più ampie e
trafficate, è solcato da azione di scavo ricoperti alla male e
peggio solo nei tratti interessati che, nel tempo, provocano
insidiosi  dislivelli  sia  per  i  pedoni  che  per  i  veicoli,
soprattutto per quelli a due ruote “.

“Se ci fosse un regolamento di posa cavi che chiediamo con
insistenza e che approveremo appena saremo alla guida del
paese, le aziende di pubblici servizi avrebbero l’obbligo da
parte delle amministrazioni interessate a dover ripristinare
l’intera  sede  stradale  nel  tratto  interessato.  Per
l’amministrazione  diventa  l’occasione  per  importanti
ripristini  stradali  e  di  soldi  sul  proprio  bilancio  che
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possono essere destinati ad interventi di recupero e di decoro
urbano.  Poi  ci  sono  anche  le  sanzioni  ed  altro  che
consentirebbero altre tipologie di introiti . Al contrario con
questa anarchia, e soriano sia tale, a vincere è ancora una
volta  sciatteria  mista  a  menefreghismo  ed  incapacità  di
gestione “.

“Quel  tratto  è  di  competenza  provinciale,  ma  non  tutto.
Peraltro incide su una delle due piazze che da in benvenuto ad
un piccolo centro urbano . Situazioni come queste negli anni
hanno  agevolato  solo  le  società  di  pubblici  servizi
danneggiando  l’amministrazione”.

“Attraverso il consigliere comunale Marco Caccia presenteremo
una  interrogazione  urgente  per  chiedere  all’amministrazione
non un impegno straordinario, ma solo di fare il suo anche
rispetto relazioni sinergiche con altre istituzioni”.

“Alla sciatteria, di peggio in peggio, non c’è mai fine e
siccome è contagiosa anche i migliori potrebbero subire delle
conseguenze  di  stampo  comportamentali  con  sintomi  da
assuefazione  e  di  negligenze  quotidiane  .  Ci  auguriamo  –
concludono  Marco  Palma  e  Pietro  Narduzzi  –  un  risveglio
collettivo  di  cui  ,  anche  grazie  alle  foto  che  abbiamo
ricevuto in questi giorni con l’iniziativa del libro bianco
sul  degrado,  abbiamo  già  qualche  segnale  positivo.
Amministrare  significa  anche  amare  i  luoghi,
donarsi  agli  stessi,  affinché  siano  migliori  di  come  li
abbiamo trovati . Possiamo serenamente dire che non abbiamo
prove di questa consapevolezza “.

 



Fdi  in  piazza  a  Cura  di
Vetralla  per  raccogliere
firme sui referendum

CURA DI VETRALLA (Viterbo) – Sabato mattina dalle ore 9,00
alle ore 13,00 Fratelli d’Italia sarà in Piazza Santa Maria
del Soccorso a Cura di Vetralla per raccogliere le firme sui
quattro referendum proposti. Elezione diretta del a Presidente
della Repubblica, Abolizione dei Senatori a vita,  Tetto alle
tasse  in  Costituzione  eSupremazia  ordinamento  italiano  su
quello europeo.
Inoltre verrà presentata la nuova campagna tesseramento per il
2020 e sarà ufficializzata la creazione del circolo Fratelli
d’Italia di Vetralla, con la nomina a coordinatore di Claudio
Bartolucci ed a portavoce di Roberto Tomassini, resta come
riferimento  politico  in  Consiglio  Comunale  il  Consigliere
Giulio Zelli Menegali.
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Fratelli  d’Italia  cresce
nelle  adesioni  e  sui  4
referendum  raccoglie  oltre
500 firme per ciascuno

di WANDA CHERUBINI –

VITERBO   Campagna di adesioni in atto per Fratelli d’Italia
al  centro  dell’attenzione  della  conferenza  di  questo
pomeriggio,  presso la sede del partito in largo Garbini. “E’
questa  un’occasione  importante  –  ha  esordito  l’on.  Mauro
Rotelli – perché forse c’ è una micro pausa della campagna
elettorale a parte il voto per le suppletive di Roma del 1
marzo e per la provincia di Viterbo vogliamo riorganizzare il
partito, in una stagione diversa da quella di 7 anni fa. Si
stanno aggregando tante persone”. La parola è, quindi, passata
a  Massimo  Giampieri,  che  ha  detto:  “E’  iniziato  il
trasferimento per l’anno 2020, un anno importante che ci ha
visto portare a casa risultati strabilianti. Adesso c’è una
richiesta  di  aggregazione  totale  .  Da  pochissimi  giorni
rilanciamo  il  tesseramento   e  dal  territorio  c’è  un
martellamento,  un  interesse  che  ci  fa  capire  l’anno
importante.  Il  tesseramento  ci  porterà  ai  circoli
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territoriali.  Vorremo  creare  60  circoli
territoriali, ovvero su tutti i 60 comuni
della Tuscia.  Si stanno realizzando i
primi circoli locali. Oggi, ad esempio,
sono  presenti  il  nuovo  ingresso  Marco
Caccia, consigliere comunale di Carbognano
ed  i  rappresentanti  del  circolo  già
costituito di Oriolo Romano e di quelli in
via  di  costituzione  di  Vignanello  e
Capranica”. Sul tesseramento poi Giampieri
ha  detto:  “Può  avvenire  online
https://www.fratelli-italia.it/  ,  ma

soprattutto  con  il  tesseramento  territoriale.  Poi  con  le
iscrizioni nascono i circoli. C’è poi un numero di telefono
per le informazioni online che è : 3348326480.  Ci sono nuove
aggregazioni importanti sul territorio, come Claudia Nunzi, a
cui daremo un importante dipartimento, quello dei rapporti con
l’Europa,  legato  a  “Strade  d’Europa“,  lanciato
dall’eurodeputato  Nicola  Procaccini  per  cercare  i
finanziamenti sia per le imprese che per gli enti locali. C’è
poi Martina Minchella, oggi assente per motivi lavorativi,
consigliera comunale a cui daremo il dipartimento legato alle
politiche  sanitarie  e  sociali  della  provincia  di  Viterbo.
Infine,  per  i  giovani,  c’è  Gianluca  Biffaroni  di  Orte.  A
Capranica sta nascendo un bel gruppo, a Fabrica di Roma tra
poco aprirà la sezione”.

Gianluca Grancini, consigliere comunale, ha aggiunto: ” E’ un
piacere avere Claudia qui. Fdi cresce in ogni senso. Ogni
giorno c’è gente che vuole entrare nel partito. Diamoci da
fare”.

Claudia Nunzi ha affermato: “Grazie per avermi permesso questo
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periodo  di  riflessione  e  per
avermi dato l’incarico di questo
dipartimento.  Ho  provato  ad
abbandonare  la  politica,  ma  è
una  bella  malattia.  Spero  di
portare risultati al partito e
che  possiate  essere  orgogliosi
di me”.

Gianluca  Biffaroni  ha  ringraziato  FdI  per  avergli  offerto
questa possibilità e si è detto fiero del ruolo ricoperto.
“Spero di essere un valore aggiunto per il partito, che ho
scelto per il senso di appartenenza e per le idee e valori che
ha. Spero di poter  fare un ottimo lavoro, garantendo il
massimo impegno”.

L’on. Rotelli, a conclusione, ha riferito: “Abbiamo poi ancora
un mese per raccogliere le firme per i quattro referendum di

Fdi:   l’elezione  diretta  del
presidente  della  Repubblica,
l’abolizione  dei  senatori  a
vita,  il  tetto  alle  tasse  in
Costituzione  e  la  supremazia
dell’ordinamento  italiano  su
quello  europeo.  Fino  ad  ora
abbiamo  raccolto  le  firme  a

Veiano,  Vetralla,  Orte,  Monterosi  e  Viterbo  ed  abbiamo
superato abbondantemente non solo l’obiettivo, ma raggiunto le
oltre 500 firme per ogni referendum.  Il prossimo appuntamento
è a Bagnaia, in piazza XX settembre, dalle ore 9 alle 13, l’8
febbraio”. E’ possibile firmare sia nei gazebo che vengono
organizzati  periodicamente  in  tutta  la  provincia  sia
direttamente  in  Comune,  presso  gli  Uffici  di  Segreteria
Generale, via Filippo Ascenzi n. 1 (piano 1°)  fino al 28
febbraio 2020, da lunedì a venerdì ore 10,00 – 13,00, martedì
e giovedì anche dalle 16,00 alle 18,00.
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Coronavirus,  Procaccini
(Fdi): “Controlli tardivi sui
turisti  in  arrivo,  Governo
impreparato”

ROMA– “Otto giorni fa, quando già c’era l’allarme coronavirus
in tutto il mondo, è atterrato un aereo di linea a Malpensa
proveniente dalla Cina, con la maggior parte dei passeggeri
residenti nella provincia di Wuhan, e nessuno di loro è stato
sottoposto a una visita medica.
Due di loro, contagiati dal coronavirus, si trovavano ieri in
un albergo al centro di Roma, dopo aver girato in lungo e
largo l’Italia a bordo di un autobus pieno di gente per una
settimana intera.
Oggi il governo ha dichiarato lo stato d’emergenza sanitaria,
interrompendo tutti i voli diretti con la Cina (e i voli
indiretti?).  Mentre  Il  premier  Conte  ha  affermato  che  la
situazione è perfettamente sotto controllo.
Lo speriamo tutti, ma una cosa è sicura: da parte sua, del
ministro Speranza e delle autorità governative, davvero non si
poteva gestire la situazione in maniera peggiore. Un esempio
di impreparazione e pressappochismo unico al mondo”.
E’ quanto dichiarato poco fa dall’europarlamentare di FDI-ECR,
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Nicola Procaccini, ospite a Rainews24.
“Non è mia intenzione fare polemica politica che, per quanto
possibile, deve restare fuori da vicende come queste, ma la
mia è una reale preoccupazione per la salute e la sicurezza
dei cittadini e un richiamo alla responsabilità istituzionale
che il Governo sembra ancora una volta disattendere”, conclude
Procaccini.

Righini  (Fdi)  su  Ares  118:
“Bene  revoca  ambulanze  ora
internalizzare personale”
ROMA-  “Apprendiamo  con  soddisfazione  la  decisione  della
direzione di Ares 118 di revocare il bando di affidamento per
selezione, ad associazioni, istituzioni Enti di volontariato
di 116 ambulanze. Una soluzione di buon senso, che premia
l’impegno  profuso  da  Fratelli  d’Italia  a  sostegno  delle
motivazioni  contrarie  al  bando,  espresse  dal  sindacato
“Nursind” attraverso il segretario provinciale Stefano Barone
e da “Nursind Ares 118” con il segretario aziendale Alessandro
Saulini. Di concerto con le sigle sindacali sosterremo in
Consiglio Regionale la proposta internalizzare nuovamente il
servizio 118, a salvaguardia delle professionalità e delle
competenze acquisite dal personale che opera ogni giorno nel
servizio di emergenza extra ospedaliera, e a garanzia di una
migliore qualità dell’assistenza prestata ai cittadini”. Così
in un comunicato, Giancarlo Righini consigliere regionale del
Lazio di Fratelli d’Italia.
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Grancini  (Fdi):  “Mai  votato
aumenti in Talete, Erbetti si
informi  meglio  con  i  suoi
colleghi di governo”

VITERBO – Riceviamo dal consigliere Gianluca Grancini (Fdi) e
pubblichiamo: “Forse il consigliere comunale Erbetti, oltre a
richiedere  i  verbali  dell’assemblea  Talete,  dovrebbe  anche
fare chiarezza su ruoli ed attribuzioni di chi governa e chi è
all’opposizione.  Io  ho  partecipato  all’assemblea  dei  soci
della Talete come delegato dal sindaco di Viterbo ratificando
il voto espresso dall’assemblea dei sindaci, e congelando così
l’incremento previsto dell’1,4%.

Erbetti dovrebbe sapere che le attuali tariffe sono quelle
votate nel 2016 dalla Provincia di centrosinistra, da lui
sostenuta, quindi dovrebbe farsi illustrare dai suoi colleghi
le motivazioni alla base dell’attuale situazione economica.

La Provincia, guidata dal centrosinistra, è al governo ormai
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da  sei  anni,  dunque  Erbetti  farebbe  bene  a  pretendere  da
Nocchi maggiore chiarezza.

Fratelli  d’Italia,  come  sempre  dichiarato,  non  ha  votato
nessun incremento, ma anzi vigilerà sul rispetto degli accordi
concordati.

Ci preme ricordare ad Erbetti, al quale magari è sfuggito
questo  dettaglio,  che  i  Cinque  Stelle  sono  al  governo
nazionale ed hanno sostenuto la lista di centrosinistra della
stessa  Provincia  che  ha  votato  l’aumento  delle  tariffe  a
scapito dei cittadini anziché esigere il credito vantato da 40
milioni di euro che potrebbe definitivamente sanare le casse
dell’ente.

Forse i primi ai quali dovrebbe chiedere spiegazioni sono i
suoi  colleghi  di  partito  e  di  coalizione  che,  al  governo
nazionale, dovrebbero avere il coraggio di votare quella legge
sull’acqua  pubblica  che  invece  ristagna  in  Commissione  da
lungo tempo”.

E’ quanto dichiara in una nota il consigliere provinciale di
Fratelli d’Italia, Gianluca Grancini.

 

Fdi  di  Oriolo  Romano  sulla
discarica  di  Tragliatella:
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Zingaretti”

ORIOLO ROMANO (Viterbo)- Riceviamo da Fdi di Oriolo Romano e
pubblichiamo: “Dietrofront di Raggi e Zingaretti. Ciò che fino
a qualche giorno fa sembrava una decisione definitiva ora non
lo è più. Il Campidoglio infatti ha confermato che non sarà
localizzata a Tragliatella la nuova discarica di Roma. Secondo
quanto si apprende, l’area viene considerata non idonea: “in
quanto non sono rispettate le distanze previste dalla legge
rispetto a luoghi sensibili.

Nell’area  infatti  sono  presenti  una  scuola  comunale  dell’
infanzia, numerose abitazioni, aziende agricole, un centro di
comunità terapeutica, un allevamento ittico e laghi di pesca
sportiva”, si spiega nella decisione. Inoltre, una istruttoria
del Dipartimento Urbanistica di Roma Capitale evidenzia anche

dei “vincoli dal punto di vista
del  Piano  Regolatore  Generale
vigente  che  impediscono
l’apertura  di  una  nuova
discarica.  L’  area  di
Tragliatella, infatti, ricade in
ciò  che  é  l’Agro  Romano  ed  è
interessata da una falda idrica
sotterranea  e  la  cava  è
adiacente ad elementi meritevoli
di  conservazione  come  la
vegetazione  e  i  boschi”.
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“Avevamo espresso in tempi non sospetti la non idoneità del
sito  con  le  medesime  motivazioni  che  ha  espresso  il
Campidoglio” -afferma Gabriele Caropreso portavoce di Fratelli
d’Italia Oriolo Romano- “Siamo assolutamente soddisfatti del
ripensamento della Sindaca Raggi, ripensamento che evidenzia
quanto le nostre tesi di contrarietà alla realizzazione della
discarica  erano  ben  fondate.  Questa  è  una  vittoria  dei
cittadini che si sono subito mobilitati contro l’ apertura del
sito  e  di  Fratelli  d’Italia  che  sia  dal  punto  di  vista
regionale,  comunale  e  territoriale  ha  fatto  sua  questa
battaglia, che vede il buon senso prevalere sugli interessi.
Un sospiro di sollievo per la salute di tutti gli abitanti
della zona e anche per la bassa Tuscia che rischiava di avere
alle proprie porte la più grande discarica d’Europa.”
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